

Rusia continúa programa de ayuda humanitaria en Siria



Damasco, 28 ene (RHC) Representantes del Centro de Coordinación para el cese del fuego en la base rusa de Hemymin, provincia siria de Latakia, continuaron su programa de ayuda humanitaria, reseñaron medios de prensa en Damasco.

De acuerdo con las informaciones, las acciones humanitarias tuvieron lugar sobre todo en la ciudad de Alepo, donde distribuyeron más de cuatro toneladas de alimentos y continuaron la prestación de servicios a la población en hospitales de campaña.

Un comunicado oficial al respecto señaló además que paralelamente se desminaron más de 15 kilómetros de vías de comunicación y un total de 70 hectáreas en la zona oriental de la ciudad, la más destruida por las acciones terroristas.

En estas tareas participan los integrantes de un batallón de la Policía Militar rusa junto a unidades del Ejército sirio entrenadas en esas labores y que permiten la estabilidad de la seguridad en Alepo, liberada de grupos terroristas desde diciembre último.



Radio Habana Cuba